

Unsere 1. mit einem 11:4 gegen Geyersdorf

Geschrieben von: Sven Thierolf
Montag, 30. März 2015 um 18:10 Uhr

Mit einem deutlichen 11:4 Sieg gegen Geyersdorf konnte unsere 1. Mannschaft am Wochenende ihr Punktekonto aufbessern. Die Geyersdorfer haben im letzten Jahr die Bezirksklasse recht deutlich beherrscht und machten beim 9:6 im Hinspiel einen überraschend starken Eindruck. Im Moment sieht allerdings alles danach aus, als ob man sich aus der 2. Bezirksliga wieder verabschieden muss.

In diesem Spiel wurde wieder mal die momentane Doppelschwäche unserer Mannschaft deutlich, denn lediglich Frank und Andy konnten gewinnen, während Thomas und Jens genau wie Markus und Sven ihre Spiele verloren. Die Einzelbegegnungen waren dann aber recht deutlich, denn nur Andy gegen Otto und Thomas gegen Teucher gaben noch Punkte ab. Die anderen Spiele konnten allesamt für uns entschieden werden, wenn auch teilweise recht knapp. Nach Ostern warten zum Saisonende noch Grünstädtl und Amtsberg auf unsere 1. Mannschaft, welche in diesen Spielen das Spieljahr ordentlich beenden will, was aber sicher nicht ganz einfach wird.